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◆出席報告　　　　　出席委員長　衛藤　秀子
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◆点　　鐘　　12：30

◆体　　操　　自律神経強化体操

◆国　　歌　　君ヶ代

◆Ｒ　　Ｓ　　奉仕の理想

◆唱　　歌　　もみじ

◆Ｂ.Ｇ.Ｍ　　レイモン・ルフェーヴルの
世界より

月光のソナタ
しのび逢い
愛のプレリュード　　他

◆ビジター　　知田　裕行（大分ＲＣ）
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2011 年 11 月１日

会長の時間 会長　亀井　　孝

　10月30日の日曜日、大分国際車イスマラソン大
会が開催されました。別府市出身の中村裕博士が
提唱し、昭和36年に「第一回大分県身体障がい者
体育大会」開催を始めとし、昭和40年「太陽の家」
を設立。昭和56年「第一回大分国際車イスマラソ
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ン大会」開催と、尽力されていましたが、昭和59
年に57歳という若さで亡くなられました。
　毎年、このマラソンが開催されると思う事があ
ります。この大会に参加しているアスリート達、
特に今年は雨で滑り易い厳しいコンディションの
中、ひたすらに一生懸命ゴールを目指して頑張っ
ている彼らの姿を見ると、只々感動するばかりで
す。そのアスリートと自分自身を比べると、五体
満足に生まれ育ち何不自由することはないのに、
色々なことを他人のせいにしたり、世の中のせい
にしたりする自分がいることに気づきます。なん
と情けないことか。これからも益々精進し、頑張
らなければ、と思います。
　偶然同じような事を、抜萃の綴りに見つけまし
た。67号の①です。
　“命の炎を燃やして生きる” です。これは、「足
なし禅師」と呼ばれた、小沢道雄という人の話で
す。20歳で召集（戦争）を受け25歳で敗戦。シベ
リアに抑留され強制労働に就き、両足を凍傷に冒
され膝から下を切断。８月、突然の帰国命令によ
り1500キロを徒歩で行くことになるのですが、歩
けないので、担架に担がれ移動するも、３日目の
朝に置き去りにされ、引揚げ途中の開拓団に救わ
れ帰国するのです。
　「懊悩の日は続いた。気持ちはどうしても死に
傾く。その果てに湧き上がってきた思いがあった。
比べるから苦しむのだ。比べる元は27年前に生れ
たことにある。27年前に生れたことを止めて、今
日生れたことにしよう。両足切断の姿で今日生れ
たのだ。そうだ、本日たったいま誕生したのだ。
足がどんなに痛く、足がなく動けなくとも、痛い
まんま、足がないまんま、動けないまんま、生れ
てきたのだから、何も言うことなし。本日ただい
ま誕生！
　深い深い覚悟である。

一、微笑みを絶やさない。
一、人の話を素直に聞こう
一、親切にしよう　
一、絶対に怒らない

　小沢師はこの四つを心に決め、58年の生涯を貫
いた。命の炎を燃やして生き抜いた足なし禅師の
人生だった」

幹 事 報 告 幹事　森園　伸也

―ロータリー財団月間―

１．本日の卓話
「会員卓話」髙宮勝美会員

２．10月12日（水）の佐伯ＲＣ例会と10月26日（水）
の宇佐2001ＲＣ例会に米山奨学生グエン・
ティ・ツィ・ユンさんが派遣され、カウンセ
ラーの近藤賢司会員が引率されました。

３．委員会報告
ロータリー探究：
No.450「ロータリーの理想と現実」

鳴海淳郎Ｒ情報委員長より

４．お祝い
会員誕生日　河村貴雄会員（11月２日）

※記念品をお渡し致します。
結婚記念日　森園伸也会員（11月２日）

※ご自宅にお花が届きます。

５．例会変更のお知らせ
別府ＲＣ	 11月18日（金）の例会は、シニアと

の夕べの為　同日18：30～ホテル
ニューツルタへ時間変更

６．次週の予定
「Ｒ財団月間に因んで」
　　　　　　　河村貴雄Ｒ財団委員長
「会員コラム」　岐部光男会員

７．本日の回覧
①別府連隊講演会より「扇山」
②㈳全国自衛隊父兄会より「おやばと」
③中津中央ＲＣ　週報

８．本日の配布
①週報No.1070
②ガバナー月信No.4
③ロータリーの友11月号
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スマイルボックス 副委員長　平野　教康

○木村会員
　先日は岐部会員、しいたけをありがとうござ
いました。
　今日の卓話、髙宮さんがんばって。

○平野会員
　岐部会員、先週は職場例会の設営、おつかれ
でした。私のしいたけの持ち帰りはなかったの
で今度夜、ほおかぶりしてもらいに行きます。

○佐々木会員
　前回「結婚記念日でお花が届きます」と言わ
れ、嫁さんに「ロータリーからお花が届くよ」
と伝えてあったのですが、想像したよりとても
大きな花束が届きました。
　今、我家はお花でいっぱいです。嫁さん共々
感謝してスマイル。

○大江会員
　３丁目の夕日パートⅡという映画を皆さんは
ご存知でしょうか？パートⅠは日本アカデミー
賞をとった最近の日本映画の中では素晴らしい
映画です。日本の高度成長期のあの頃を思い出
す映画で、今の元気のない日本とは違い、活気
あふれる時代に今一度戻す意味でも誰か一緒に
行きましょう。

○岐部会員
　先週の職場例会、足元の悪い中、参加お疲れ
様でした。また遊びに来て下さい。

○後藤会員
　髙宮さん、卓話楽しみにしています。目が覚
めるような過激な卓話をお願いします。

○森会員
　亀井会長の会長の時間にスマイル！

○近藤会員
　佐伯ロータリーと宇佐2001ロータリーに米山
奨学生のユンチャンと一緒に伺いましたが、ク
ラブ毎にいろいろな進め方、特色があり、とて

も勉強になり楽しい時間を過ごすことができま
した。

○津末会員
　今日の卓話、髙宮さんに代わっていただいて、
すみません。髙宮さん、宜しくお願い致します。

○衛藤会員
　今日から11月。今月もがんばります。
　髙宮副会長、卓話楽しみにしています。

○村津会員
　今日は油屋熊八碑前祭の日です。例会と重な
りましたので、心だけお詣りさせて頂きます。
　明後日、「もみじ谷奉仕」に曹友会からは、
28名が参加される旨、昨日連絡がありました。
草刈りも昨日から入っておりますので、必要区
域は明日までに終わると思います。
　社会奉仕委員会報告に代えてスマイル。

○亀井会員
　Ｇ.Ｓ.Ｅでホストファミリーをしていただい
ています平野会員に感謝！

○平野（教）会員
　本日は16回目の会社設立記念日です。これも
社員、お客様、社員、家族、ロータリー先輩方
のおかげです。ありがとうございます。
　昨日からホームステイを受け、嫁と頑張って
います。キャロハンさんはかたことの日本語、
私はかたことの英語でかみ合わず、結局嫁が英
語でしゃべっています。嫁に感謝感謝でスマイ
ル。
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会員コラム 　近藤　賢司

　最近「コスプレ」という言葉を耳にする。調べ
てみると、コスチュームプレイの略だそうで、意
味は漫画やアニメ、コンピューターゲームなどの
登場人物の衣装やヘアスタイルをそっくりそのま
ままねて変身・変装して楽しむことなのです。（東
京の秋葉原あたりではよくお目にかかれるのだ。）
　この「コスプレ」という言葉は日本人が勝手に

作った和製英語だが「cosplay」と書いて世界中
で通用するらしい。これはこの業界で日本が圧倒
的に世界をリードしているからこのような現象が
起きるそうで、まだまだ日本は負けてないのだ。
立ち上がれ日本 ! !頑張ろう日本!!」

	 次回は、岐部光男会員です。

卓　　話 髙宮　勝美

経営について
　私の会社は昨年の11月６日で満30年を迎えまし
た。
　創業10年目までは年商１億円。ナショナル（現
パナソニック）のボタン電話の販売を行っていま
した。（10年間で3,000	セット、１日１	セットの
ペース）
　当時は、電話は『電電公社』という怪物を相手
に１匹の蟻が立ち合っていく様な戦いでした。
　やがて東西ドイツのベルリンの壁が崩れ、ソビ
エト連邦の崩壊と進み冷戦の終結へと向かいまし
た。このような世界の動きの中で、私は日本の加
工貿易はｔ（船）、kg（車）、ｇ（ICカード）、0（情報）
に向かうと考え、情報通信の最先端である無線機
や自動車電話の販売にシフトしていきました。こ
れを機に社員も入れ替わりがありました。
　時代の流れと共に経営者や社員が代わり、常に
世の中の移り変わりをアンテナをいっぱいに広げ
て感じていく。その最小枠は、異業種交流会であ
り、会員の意見は少なくとも、その業界の意見の
一部と見て全体に気持ちを広げてみると、今後の
世界が見えてくるのではないかと私は考えていま
す。
　私はいくつもの異業種交流会に参加し勉強をさ
せていただいておりますが、その中で、様々な分
野での進化はこれからも進み、いずれは－（マイ
ナス）の時代も訪れると考えました。
　行き過ぎた文化、文明を元に戻す、自然を元に
戻すことが、これからの社会に求められる人間（生
物）の向かう方向だと思っています。そこで、15
年前に当社の関連企業　株式会社零（ゼロ）を設
立致しました。

　この会社での私の次の目標は、自然エネルギー
に関する仕事と、別府の自然と世界の留学生を活
かした観光に力を注ぐことです。
　私たちは、経済環境が変わるも、皆さん一様に
「景気が悪い」からと口を揃え、自ら動こうとは
せず、全てを景気や政治が原因であるかのように
捉え、責任転嫁に夢中になっています。その時間
があらば、自らが変わっていくべきだと思うので
す。
　多くの人との出会い。多くの人との語り。自分
が新しい方向へと向かい、社員もまた新しい方向
へと導く。自らが変わらなければ、社員も会社全
体も何も変化を遂げないと思います。
　弊社は創業30年にして、某信用調査機関の評価
が、九州・沖縄地区対象にした殆ど全ての業種22
万社の中で、トヨタ九州やコカコーラ、久光製薬
などの大手企業も名を連ねるランキングで７番目
に位置付けされました。某地方銀行の評価も100
点満点をいただいたと聞きました。また、先日の
国税局の調査の結果、関連会社を含む３社すべて
は「正しく申告されている」と別府税務署長名で
通達をいただきました。
　これまで会社の経営方針を、社員に甘えを与え
ずに伝えてきたこと。さらには、その方針に社員
がしっかりと付いて来てくれたことでの結果であ
ると思っています。
　これからは、さらに自らの辿ってきた道での経
験や知識を社員に伝え、指導し、育てていきたい
と考えています。そのためには、まず今、私が初
心に戻り、自らを省みて、必要なところは変化を
遂げる。経営者としての原点を見つめ直したいと
思います。


